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Die Ausführungen von Herrn Weise zu diesem Tagesordnungspunkt werden dem Protokoll als 
Anlage beigefügt. 
 
Herr Dr. Scharfenberg fragt nach, wie auf die Rückläufigkeit der Besucherzahlen reagiert werde, 
welche Schlussfolgerungen über die Senkung der Eintrittspreise hinaus gezogen werden können, 
um den Betrieb rentabel zu gestalten sowie nach der Anzahl der Beschäftigten und einer diesbe-
züglichen Planung. Herr Weise antwortet, dass der Rückgang der Besucherzahlen mit entspre-
chenden Strategien, wie z.B. wechselnde Ivents versucht werde, aufzufangen. Mögliche Schluss-
folgerungen bezüglich der Rentabilität könne er nicht nennen, da dies Bestandteil des Ausschrei-
bungsverfahrens sei. Beschäftigt seien derzeit 27 Personen, davon 20 in Vollzeit und 3 Auszubil-
dende. 
Frau Bankwitz bezieht ihre Nachfrage auf das genannte Expertengremium und fragt, warum keine 
externen Fachleute einbezogen wurden, die über entsprechende Erfahrungen mit der Betreibung 
derartiger Anlagen verfügen. Dem entgegnet Herr Weise, dass 4 externe Experten beteiligt wa-
ren, die im öffentlichen Teil jedoch nicht namentlich benannt werden können. 
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